

## **Türkei**

von Serpil

Die Türkei liegt zum großen Teil in Asien. Nur ein kleiner Teil des Landes liegt in Europa. Die Grenze zwischen den Kontinenten Asien und Europa verläuft durch die größte Stadt der Türkei, Istanbul. Ungefähr 80 Millionen Menschen leben in der Türkei. Das ist etwas weniger als in Deutschland. Dafür ist die Türkei mehr als doppelt so groß wie Deutschland.

Die Hauptstadt der Türkei heißt Ankara und liegt ungefähr in der Mitte des Landes. Sie ist kleiner als Istanbul und gilt als Beamtenstadt. Die türkische Flagge ist rot und hat einen weißen Mond in der Mitte mit einem weißen Stern rechts daneben.

In der Türkei gibt es viele Küsten und Strände. Sie laden vor allem zum Baden im Mittelmeer ein. Es gibt viele leckere Gerichte, wie z.B. Joghurtsuppe. Sie besteht aus Reis und Joghurt. Auch Dolma ist ein sehr berühmtes Gericht. Es besteht aus Weinblättern mit Reis-Füllung. In der Türkei gibt es fast an jeder Ecke den berühmten schwarzen Tee; meist gibt es dazu noch Gebäck. Gastfreundschaft und Höflichkeit sind in der Türkei besonders wichtig.